



Realty

**8 Pièces**

**159 m<sup>2</sup>**

**Réf. PR1-346**

**950 000 €**

**Aups**

Maison à vendre (83630)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

EXCLUSIVITÉ - Cette propriété unique est située au centre de ses 2.736 hectares de terrain, et offre une tranquillité absolue. Il est idéalement situé à distance de marche d'Aups, à 10 minutes en voiture de Salernes et Villecroze, et à 30 minutes en voiture du Lac Sainte-Croix ou de la gare TGV à Les Arcs sur Argens. Dans la maison principale, la salle de réception de 70m<sup>2</sup> est très traditionnelle, avec des poutres et une grande cheminée en pierre. Il donne sur une terrasse de 70m<sup>2</sup> avec vue sur la piscine et le parc. Il y a aussi une cuisine équipée et une buanderie. Il y a 5 chambres, y compris ...

EXCLUSIVE - This unique property is set in the centre of its 2.736 hectares of land, and it provides absolute peace and tranquillity. It is ideally situated within walking distance to the market town of Aups, 10 minutes' drive to Salernes and Villecroze, and 30 minutes' drive to the Lac Saint Croix or the TGV train station in Les Arcs sur Argens. In the main house, the 70m<sup>2</sup> reception room is very traditional, with beams and a large stone fireplace. It leads onto a 70m<sup>2</sup> terrace which has views over the pool and the grounds. There is also a fitted kitchen and a utility room. There are 5 bedrooms, ...

**PROVENCE VERTE SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

Place des Ormeaux - 83690 TOURTOUR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

